



Programmes courts / Un jour, un arbre

Aulne, Sare, Pyrénées-Atlantiques



Au sud de la Loire, c'est un vergne. Au nord, c'est un aulne. Sous ces deux appellations, c'est l'arbre des marais et des tourbières, des étangs et des rivières. Une fois coupé, son bois pourrit au contact de l'air, mais demeure quasiment imputrescible dans l'eau. Rien d'étonnant, donc, à ce que Venise, une ville qui vit les pieds dans l'eau, soit presque entièrement bâtie sur des pilotis en bois d'aulne.

Générique

Réalisation
Pierre Patrolin

Co-auteurs
Bernard Chapuis

Production
Cie des Phares & Balises

Caractéristiques

Copyright
2005

Durée
52 sec

Diffusions
France 2 (27/05/05)

Photographe
Yann Matton

Support de tournage
Beta Numérique